

Au lieu de ramer
contre la sclérose
en plaques,
j'ai décidé de
pagayer avec.



TRAVERSER LA FRANCE EN KAYAK, RENCONTRER DES MALADES, RÉCOLTER DES FONDS.

Le 22 Septembre, l'Aventure Hustive

PARCOURS DE
L'AVENTURE HUSTIVE



Passé à Valence

Venez nombreux nous soutenir
et échanger sur les bienfaits
du Sport dans le Handicap
de 18H à 20H au Crédit Agricole
290 rue faventines
26000 valence

Conférence par un Neurologue, suivi de
témoignages de patients, sur sport, activités
physiques...

Le programme détaillé sera précisé
ultérieurement

L'aventure Hustive : un défi de Paris à Marseille en kayak avec une
Sclérose En Plaques pour rencontrer d'autres malades et récolter
des fonds pour des associations de patients et de recherche
Plus d'information sur : <https://www.facebook.com/AventureHustive/>



@AventureHustive



@aventurehustive



@aventurehustive